
Pièces 5 Pièces

Superficie 115 m²

Référence 284V2541A

Prix 494 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Superbe  opportunité  à  saisir  dans  le  quartier  des  Hauteurs  à  Antibes  !  Nous

proposons un magnifique appartement de type 5 pièces, d'une surface de 115 m²,

idéalement  positionné  au  dernier  étage  d'un  immeuble  résidentiel  en  bon  état,

datant  de  1975.  Ce  bien,  exposé  Est-Ouest,  dispose  d'un  aperçu  mer  et  d'une

terrasse  de  20  m².  La  cuisine  de  13  m²  est  indépendante  et  aménagée.  L'état

intérieur de l'appartement est bon. L'eau chaude et le chauffage sont collectifs. Le

bien  bénéficie  d'un  ascenseur,  d'un  double  vitrage,  d'une  porte  blindée  et  d'une

résidence sécurisée pour votre sérénité. Il ...

Superb  opportunity  to  seize  in  the  Hauteurs  district  of  Antibes!  We  offer  a

magnificent 5-room apartment, with a surface area of 115 m², ideally positioned on

the  top  floor  of  a  residential  building  in  good  condition,  dating  from  1975.  This

property, facing East-West, has a sea view. and has a 20 m² terrace. The kitchen is

independent and fitted. The interior condition of the apartment is good. Hot water

and heating are collective. The property benefits from an elevator,  double glazing,

an  armored  door  and  a  secure  residence  for  your  peace  of  mind.  It  includes  4

bedrooms, 1 bathroom, 1 shower ...

COTE IMMOBILIER

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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